

Visitas de inspección

Las de este mes han sido realizadas a los pueblos de Cuevas, Albox, Paterna del Rio, Bayárcal y Ohanes.

En este último pueblo se nota una transformación tan agradable que dice muy mucho en favor de los Sres. Alcalde e Inspector Municipal de Sanidad, correspondiente.

De desear es que estas visitas sirvan de estímulo y todos unidos contribuyan al engrandecimiento y progreso sanitario de los pueblos.

Dice el Sr. Martínez Anido

Para el perfecto conocimiento de los Sres. Alcaldes, transcribimos las palabras del Excelentísimo Sr. Ministro de la Gobernación a los Sres. Alcaldes de la provincia de Coruña con motivo de la visita realizada a dicha capital a primeros del mes actual.

«En muchos Municipios rurales—dijo el señor Martínez Anido—la higiene está bastante abandonada. Pero he incitado a los inspectores de Sanidad para que corrijan y denuncien todas las deficiencias higienicas, con el fin de destituir, si el caso llega, al alcalde responsable... No hay disculpa para estas negligencias, pues la Sanidad da a los alcaldes toda clase de facilidades. Hay que llevar buenas aguas a los pueblos y dotarles del necesario servicio de alcantarillado. A este propósito recuerdo que en cierto pueblo costea una fuente. Pues bien: a poco me enteré de que a esa fuente iba a beber todo el ganado de los contornos. En cuestión de Sanidad soy extremadamente celoso. Durante nuestro periodo de gobierno se han empleado más de trescientos millones en traídas de aguas. Y lo que no se hace por no aprovechar este régimen, no se hará nunca».

Copiamos del Boletín del I. P. H. de Alicante

Refiriéndose a la visita que tuvo a bien realizar el Sr. Inspector General de Sanidad Interior Dr. D. Francisco Bécares, el día 30 del pasado junio.

«Visitó las Instituciones sanitarias y de beneficencia de Alicante, comenzando por el Instituto Provincial de Higiene, deteniéndose en todas sus dependencias. Se dió cuenta de la labor que desarrolla este centro, siempre alerta y en condiciones de emprender una campaña de profilaxis de las enfermedades infecciosas en cualquier pueblo de la provincia, en que se presentaran.

Allí nos dijo que la intensa campaña sanitaria emprendida, reflejada en los Institutos provinciales de Higiene, ha de ir en aumento, dotando estos centros de nuevas secciones tales como puericultura e higiene prenatal, vulgarización y propaganda sanitaria, de tal modo, que en su aspecto actual, **QUEDARÁN ESTOS CENTROS COMO UN RECUERDO HISTÓRICO AL LADO DEL VERDADERO PALACIO DE HIGIENE PROVINCIAL QUE SE CREARÁ EN TODAS LAS CAPITALES.**

... e indicó la necesidad de unificar los servicios sanitarios, tendencia de las autoridades sanitarias superiores, que van a reforzar la obra, para que el rendimiento sea mayor con el menor esfuerzo económico de cada uno, procurando fusionar los laboratorios municipales al provincial para quedar todos directamente dependientes de una autoridad sanitaria.»

ACLARACIÓN

Por un error de ajuste en la nota «Digno de imitación» se han incluido al principio tres líneas que corresponden a «Visitas de inspección».

S. N.

BOLETÍN DEL INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE DE ALMERÍA

Sr.